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ご入学式おめでとう

４月１１日(火)、桜の木が新緑に包まれた中での式となりました。来賓の方はＰＴＡ会長様、市議会議長
様、主任児童委員様、児童委員民生委員様のみとさせていただきました。少しでも多くの皆様に、３４名の
入学を祝福していただき、実施することができたのが何よりでした。

３４名の新入生に、「学校はいろいろな勉強をするところ」という話をしました。
①美しく咲いた花を見て、「きれいだな」と感じたり、 困っている人がいたら、 「助けてあげたいな」と 思
うなど、優しい心になるための勉強をします。

②話をしっかり聞いて、 たくさん本が読めるようになる。文字を書くこと、 数の計算をすること、大事なこ
とをたくさん覚えるように、かしこくなるための勉強をします。

③体を鍛えて、病気に負けない丈夫な体をつくる、たくましい体になるための勉強をします。でも、体が丈
夫でない子、けがをしてしまった子もいる。そんな友達がいたら、 支え
合い、励ましてあげましょう。

小学生になったので、大変だな、難しいな、いやだなと思うことも、最後ま
でがんばってみましょう。
６年生の永石結女さんが、「優しく思いやりがある人が多いので、安心し

てください。笑顔いっぱい元気いっぱいの学校にするために支えていきたい
です。」と歓迎の言葉を述べました。
写真撮影の後、教室に入ると、教科書や配付物を目の前にして、子供たちの目が、きらきらと輝いていま

した。

＜ 美しい花を見て ＞ ＜ くつ箱を教える様子から ＞ ＜ 新しい教科書を目の当たりにして ＞

これで、全校児童２０６名そろってのスタートが切れました。さっそく６年生は、入学式翌日から、登校後、身
の回りの世話や話し相手をして最上級生として励んでいます。また、１年生が少しでも早く学校に慣れるよ
う、遊びの計画も立てているようです。こういったよき姿を伝統としてつなげていきたいものです。

学校だより 諏訪の森タイムス



１年生を迎える会・歓迎（校内）遠足を行いました

４月１４日（金）は歓迎集会・校内遠足でした。歓迎集会は、２年生
から６年生が役割を決めて、体育館で１時間程度の集会を行いまし
た。６年生と１年生が手をつないでの入場、１年生自己紹介（好きな
ものの紹介）、２年生からのプレゼント渡し、全校ゲームなど１年生に
喜んでもらおうと上級生が考えたものです。始めの言葉や終わりの
言葉で披露されたダンスも華やかさを演出しました。笑顔いっぱい
の１年生、優しさいっぱいの上級生を見ることができました。
自分たちが経験した歓迎集会や遠足をしっかり覚えている上級生がたくさんいて、大切な行事

だとしみじみ感じた次第です。手作りの弁当にも感謝です。

専門部会開催から 評議員会、学級部会・ＰＴＡ総会へ

１３日（木）は、深江公民館をお借りして、ＰＴＡ専門部会を開
催しました。入学式後、本部役員の皆様、前年度の専門部長様
が、ＰＴＡ活動の概略や専門部（生活指導部・保健体育部・広報
部）の仕事内容を説明されました。学校が抱える課題に対してご
理解いただき、Ｒ５年度の計画を立てることができました。
専門部会には、新旧の本部役員の皆様や専門部長様にも出

席いただき、引継ぎをしていただきました。今後、１８日（火）の評
議員会、２１日（金）の学級部会・ＰＴＡ総会が開催されます。
ＰＴＡ活動が、深江小の子供たちのため、そして何より、保護者

様自身のためになることを祈念します。

お 願 い
犯罪防止やプライバシー保護の観点から個人情報の保護はとても大切な課題です。学校でもプライバシーの保

護のために、写真等を掲載する場合は個人が特定されないように配慮をしています。

これから行事や授業参観等で、保護者の方が撮られた画像や動画を個人で見られ

ることは結構ですが、 ＳＮＳ 等にアップすることは固くおやめください。児童に対して

も、「ＳＮＳノート・ながさき」等の教材を使って、プライバシーの保護、ＳＮＳの持つ便利さ

と危険性(光と影) 等についての授業も行ってきております。今年度も、学年の発達段

階に応じてメディアとの付き合い方についての理解を図っていきたいと考えております。

ご家庭でのご理解とご協力をどうぞよろしくお願いいたします。


